

Der 1. Stadtrat Arend schlägt den Ausschussmitgliedern vor, bei vorliegendem Interesse gemeinsam einige ausgewählte Schulen zu besichtigen.

Der Ausschuss nimmt das Angebot dankend an und einigt sich auf folgende Besichtigungs-orte : Hans-Böckler-Schule, Alexander-von-Humboldt-Schule, Holsten- / Theodor-Storm-Schule und KSV-Halle.

Zur Koordinierung eines Termins wird die Bauverwaltung Kontakt zum Ausschussvorsitzenden aufnehmen.

Ratsherr Delfs regt an, im Ausschuss nach Verabschiedung des Haushalts 2009 / 2010 über Planungen von beschlossenen Maßnahmen zu diskutieren.

Stadtrat Humpe-Waßmuth gibt bekannt, dass der Bewerbung der Stadt Neumünster zum Bundesprogramm „Lernen vor Ort“ ( 0053 / 2008 / MV ) eine Absage erteilt wurde.

Der Stadtrat informiert ferner über den aktuellen Sachstand zu den Regionalen Berufbildungszentren insbesondere der Walther-Lehmkuhl-Schule.

Abschließend teilt Stadtrat Humpe-Waßmuth mit, dass der Schulleiter der Vicelinschule nach Ablauf dieses Schuljahres in den Ruhestand gehen und der Schulleiterwahlausschuss in Kürze einberufen wird.